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ATA DA 11ª (DÉCIMA PRIMEIRA) 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA 3ª 
(TERCEIRA) SESSÃO LEGISLATIVA 
DA LEGISLATURA 2017/2020, 
realizada no dia vinte e três de abril de 
dois mil e dezenove, sob a presidência 
do Sr. Ver. Florisvaldo José de Souza. 
Havendo número legal o Sr. Presidente 
declarou, em nome de Deus, aberta 
esta reunião às dezenove horas e dez 
minutos. Foi executado o Hino 
Nacional. A mensagem bíblica foi lida 
pelo Sr. Ver. José de Arimatéia Neves. 
Estavam presentes, na primeira 
chamada, os (as) Srs. (as) Vereadores 
(as): Adriana Fátima de Paula 
Magalhães; Carlos Alber to Silva 
(Carlão); Joel da Silva Carvalho; José 
de Arimatéia Neves; José Roberto dos 
Santos (Salitre); Marcilene Jacinto 
Queiroz; Neuza Mendes; Raquel 
Aparecida Rezende Morais; Ricardo 
Antoni Rodrigues (Balila); Roberto 
Margari de Souza. Foi justificada a 
ausência do Sr. Ver. Thiago Malagoli. A 
Ata da 10ª (Décima) Reunião Ordinária 
da 3ª (Terceira) Sessão Legislativa da 
Legislatura 2017/2020 foi aprovada 
por unanimidade. Na leitura das 
correspondências e comunicações 
foram lidos Ofícios justificando a 
ausência dos vereadores Paulo 
Roberto dos Santos (Panxita), Rogério 
Moreira Silva (Rogério Nelis) e 
Alexandre Vitor Castro da Cruz (Prof.). 
A Sra. Ver.ª Dra. Neusa Mendes 
requereu, como Líder do Governo, a 

inserção na Ordem do Dia dos do Veto 
à Proposição nº 214/2019 - Autoriza a 
liberação da ligação do hidrômetro em 
nome do contribuinte, mediante 
apresentação de documento idôneo 
que comprove a posse do imóvel pelo 
requeren te  e  con tém ou t ras  
providências (autor: Ver. Roberto 
Margari). Requerimento APROVADO 
p o r  u n a n i m i d a d e .  F o r a m  
apresentados, sem discussões, e 
encaminhados à Comissão de 
Legislação, Justiça e Redação, para a 
emissão dos devidos pareceres, os 
seguintes processos: Processo de Lei 
nº 300/2019 – Altera a Ementa e art. 
1º da lei nº 5.059/2018. (autor: 
Vereador Prof. Alexandre Vitor C. da 
Cruz); Processo de Lei nº 301/2019 - 
Denomina de “Creuza Maria de Lima” 
a praça pública no bairro Amir Amaral, 
no Município de Patrocínio. (autor: 
Vereador Valtinho do Jandaia); 
Processo de Lei nº 302/2019 – Institui 
a obrigatoriedade da implementação 
no âmbito do Programa de Educação 
f i nance i r a  nas  Esco l as ,  em 
conformidade com o Decreto nº 
7.397/2010. (autor: Vereador Ricardo 
Balila); Processo de Lei nº 303/2019 – 
Dispõe sobre a criação do Programa 
Municipal de Prevenção ao Acidente 
Vascular Cerebral – AVC, no Município 
de Patrocínio e dá outras providências 
(autor: Vereador Ricardo Balila); 
Processo de Lei Complementar nº 
52/2019 – Altera dispositivo na Lei 
Complementar nº 184 de 1º de março 
2019 (autor: Vereador Valtinho do 

Jandaia). ORDEM DO DIA. Veto Total à 
Proposição de Lei nº 214/2019 - 
Autoriza a liberação da ligação do 
hidrômetro em nome do contribuinte, 
mediante apresentação de documento 
idôneo que comprove a posse do 
imóvel pelo requerente e contém 
outras providências (autor: Ver. 
Rober to Margari). Foi nomeada 
Comissão Especial para apreciar o 
veto com os seguintes vereadores: 
José Roberto dos Santos (Salitre), 
Neusa Mendes e Raquel Aparecida 
Rezende Morais. O veto foi lido. Foi 
suspensa a reunião para a emissão de 
parecer. O Sr. Ver. Roberto Margari 
disse que foi necessário fazer uma 
junção com a lei de sua autoria e um 
Decreto referente ao DAEPA; que a 
Portaria nº 11.839 determinou ao 
Superintendente que tome as 
providências cabíveis quanto à 
informatização do sistema da 
Autarquia. O parecer foi pela 
t r am i t ação .  A  vo t ação  pe l a  
manutenção ou rejeição do Veto foi 
nominal: Adriana Fátima de Paula 
Magalhães - favorável ao veto; Carlos 
Alberto Silva (Carlão) - favorável ao 
veto; Joel da Silva Carvalho - favorável 
ao veto; José de Arimatéia Neves - 
favorável ao veto; José Roberto dos 
Santos (Salitre) - favorável ao veto; 
Marcilene Jacinto Queiroz - favorável 
ao veto; Neuza Mendes - favorável ao 
veto; Florisvaldo José de Souza 
(Valtinho) - favorável ao veto; Raquel 
Aparecida Rezende Morais - favorável 
ao veto; Ricardo Antoni Rodrigues 
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(Balila) - favorável ao veto; Roberto 
Margari de Souza - favorável ao veto. 
2 ª  ( S E G U N D A )  D I S C U S S Ã O,  
VOTAÇÃO E REDAÇÃO FINAL. 
Processo de Lei nº 285/2019 
(22/2019) – Concede cesta básica 
(cartões) ao funcionalismo público 
municipal e dá outras providências 
(autor: Prefeito Municipal). Processo 
APROVADO por unanimidade.  
Processo de Lei nº 287/2019 
(23/2019) – Denomina de “André 
Ulisses de Souza” Centro  Comunitário 
de Macaúbas de Cima e dá outras 
providências  (autor: Prefeito 
Municipal). Em regime de urgência. 
Pareceres pela tramitação. Processo 
APROVADO por unanimidade. 1ª 
(PRIMEIRA) DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
Processo de Lei nº 274/2019 (PL nº 
274/2019) – Denomina o próprio 
público que especifica e dá outras 
providências.  (autor :  Prefe i to 
Municipal). Pareceres pela tramitação. 
P r o c e s s o  A P R O V A D O  p o r  
unanimidade. Processo de Lei nº 
261/2019 – Obriga os postos de 
combustíveis a informarem se a 
gasolina comercializada é formulada 
ou refinada e informar a origem das 
mesmas e dá outras providências 
(autor: Prof. Alexandre Vitor Castro da 
Cruz). Pareceres pela tramitação. 
P r o c e s s o  A P R O V A D O  p o r  
unanimidade. Processo de Lei nº 
297/2019 – Denomina de “Guiomar 
Eustáquia Pereira de Souza” a cantina 
localizada na Escola Municipal 
Francisco Alves Pereira, no Município 
de Patrocínio. (autor: Vereador 
Valtinho do Jandaia). Pareceres pela 
tramitação. Processo APROVADO por 
unanimidade. Processo de Lei nº 
299/2019 – Institui a Semana 
Municipal de Incentivo a Doação de 
Órgãos, e dá outras providências. 
(autor: Vereador Valtinho do Jandaia). 
Pareceres pela tramitação. Processo 
APROVADO por unanimidade. Foi 
retirado de pauta o REQUERIMENTO 
DE INFORMAÇÕES nº 025/2019, de 
autoria do Sr. Ver. Thiago Oliveira 
Malagoli, sobre o atendimento do 
serviço de Neurologia/Neurocirurgia 
no Pronto Socorro Municipal desde 

janeiro de 2017, uma vez que o autor 
encontra-se ausente. DISCUSSÃO E 
V O T A Ç Ã O  Ú N I C A .  F o r a m  
APROVADAS, em bloco e por 
u n a n i m i d a d e ,  a s  s e g u i n t e s  
INDICAÇÕES: De autoria da Sr.ª Ver.ª 
Adriana Fátima de Paula Magalhães: 
nº 952/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a recontratação 
de dois neurocirurgiões para fazerem 
plantão no Pronto Socorro Municipal. 
De autoria do Sr. Ver. Ricardo Balila: nº 
953/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando o fechamento de 
um buraco a fim de conser tar 
vazamento de água na rua Tapajós, no 
bairro Carajás; nº 954/2019, ao Exmo. 
Sr. Prefeito Municipal solicitando a 
proteção dos cabos da torre de tv 
localizados no alto do Cristo; nº 
955/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a limpeza do lote 
situado na rua Paulo André Arantes 
Ribeiro, nº 1486, no bairro Jardim 
Alvorada; nº 956/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a 
construção de um redutor de 
velocidade na av. Benedito Romão de 
Melo com a rua Jacinto Alves Pereira,  
próximo ao Condomínio Pôr do Sol; nº 
962/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a remoção da 
rotatória do cruzamento da av. Faria 
Pereira com a João Alves do 
Nascimento, próximo ao terreno da 
antiga rodoviária, bem como a 
instalação de semáforo; nº 970/2019, 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
solicitando o recapeamento da 
chegada  da Indústria Pif Paf, distrito 
de São João da Serra Negra 
(prejudicada); nº 971/2019, ao Exmo. 
Sr. Prefeito Municipal solicitando o 
plantio de árvores para compensar o 
desmatamento feito para estender a 
rua Pinto Dias; nº 972/2019, ao Exmo. 
Sr. Prefeito Municipal solicitando 
reparos e revitalização da pracinha e 
quadra do bairro Carajás; nº 
976/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a instalação de 
redutor de velocidade na av. General 
Astolfo Ferreira Mendes, nº 217, bairro 
Morada do Sol, em frente à Escolinha 
de Futebol Gol de Prata; nº 977/2019, 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
solicitando a manutenção (varrição e 
capina) na rua Francisco Ramos e de 
toda a extensão do bairro Boa 
Esperança; nº 978/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a 
colocação de caçambão na saída da 
estrada rural da comunidade de Santo 
Antônio da Lagoa Seca; nº 979/2019, 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
solicitando a limpeza do lote situado 
na rua Pedro Jacinto Filho, bairro 
Marciano Brandão (prejudicada); nº 
980/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando o “fumacê” para 
todos os bairros do município. De 
autoria da Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto 
Queiroz: nº 957/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a 
aquisição de “castramóvel” através do 
CIS Paranaíba; nº 958/2019, ao Exmo. 
Sr. Prefeito Municipal solicitando a 
publicação dos motivos acerca do 
indeferimento dos recursos das 
multas; nº 959/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a 
concessão de advertência ao invés 
multa aos condutores de veículos que 
cometerem equívocos em locais onde 
houver  mudança  recen te  de  
sinalização; nº 960/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a 
implantação da coleta de água pluvial 
nos prédios públicos; nº 961/2019, ao 
Exmo. Sr.  Prefe i to Munic ipal  
solicitando a concessão de incentivos 
tr ibutár ios aos cidadãos que 
realizarem um consumo consciente de 
água; nº 975/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a 
ampliação das arquibancadas do 
entorno da Arena de Rodeios no 
Parque de Exposições Brumado dos 
Pavões e a construção de camarotes 
de alvenaria através de possível 
parceria a ser firmada com o Sindicato 
Rural. De autoria do Sr. Ver. Thiago 
Oliveira Malagoli: nº 963/2019, ao 
Exmo. Sr.  Prefe i to Munic ipal  
solicitando a realização de estudos a 
fim de viabilizar a obrigação aos 
laboratórios conveniados com o 
município para realizarem  a coleta de 
materiais para exames laboratoriais de 
i d o s o s  o u  p o r t a d o r e s  d e  
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necessidades especiais em suas 
residências ou nas Unidades de Saúde 
mais próximas; nº 964/2019, ao 
Exmo. Sr.  Prefe i to Munic ipal  
solicitando melhorias na iluminação 
da praça Honorico Nunes, a praça da 
Santa Casa (prejudicada); nº 
965/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando estudos a fim de 
viabilizar a inserção do município no 
Programa Cidade Amiga do Idoso, 
contribuindo para o cumprimento do 
Estatuto do Idoso; nº 966/2019, ao 
Exmo. Sr.  Prefe i to Munic ipal  
solicitando a observação pela 
Secretaria de Saúde do anúncio 
recente do governo federal no tocante 
ao aumento de recursos para as 
unidades básicas de saúde que 
ampliarem o horário de funcionamento 
para depois das 18h, facilitando o 
acesso aos serviços e o desafogando 
o Pronto Socorro; nº 967/2019, ao 
Exmo. Sr.  Prefe i to Munic ipal  
solicitando o acréscimo ao contrato de 
prestação de serviços da empresa de 
veículos do transporte coletivo a fim 
de  que  a  mesma  r ea l i z e  o  
desembarque de passageiros idosos 
fora dos pontos de ônibus fixos. De 
autoria do Sr. Ver. Roberto Margari: nº 
968/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a inclusão na 
grade de shows da FENAFÉ 2020 de 
cantores gospels (prejudicada); nº 
969/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a limpeza geral 
nas vias e no bairro Jardim Eldorado, 
bem como a “operação tapa buracos”. 
De autoria do Sr. Ver. Florisvaldo José 
de Souza (Valtinho): nº 973/2019, ao 
Exmo. Sr.  Prefe i to Munic ipal  
solicitando o “operação tapa-
buracos”, bem como o recapeamento 
da Rodovia PTC – 004 que dá acesso à 
Estação de Bombeamento do DAEPA 
até o Córrego Feio; nº 974/2019, ao 
Exmo. Sr.  Prefe i to Munic ipal  
solicitando a abertura e pavimentação 
asfáltica em trecho da av. Manoel 
Nunes, entre a rua João Barbosa e a 
av. Jorge Elias Abrão, no bairro Boa 
Esperança. De autoria do Sr. Ver. 
Carlos Alberto Silva (Carlão): nº 
981/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 

M u n i c i p a l  s o l i c i t a n d o  o  
funcionamento no período de 24 (vinte 
e quatro) horas do Centro Integrado à 
Saúde Dr. José Figueiredo, bairro 
Serra Negra; nº 982/2019, ao Exmo. 
Sr. Prefeito Municipal solicitando a 
realização de “mutirão de limpeza” 
nos bairros Serra Negra, Nações e 
Jardim Europa. Foram APROVADAS, 
em bloco e por unanimidade, as 
seguintes MOÇÕES DE APLAUSOS: 
De autoria do Sr. Ver. José Roberto dos 
Santos (Salitre): nº 359/2019, aos 
alunos da Escola Irmã Gislene pela 
participação do concurso de poesia 
falando sobre a cidade, da família e da 
Escola Irmã Gislene. De autoria do Sr. 
Ver. Thiago Oliveira Malagoli: nº 
360/2019, ao Meritíssimo Juiz Dr. 
Bruno Henrique de Oliveira pelo 
trabalho de ressocialização e 
reinserção ao mercado de trabalho, 
realizado na APAC, que culminará na 
revitalização do Cristo Redentor. De 
autoria do Sr. Ver. Florisvaldo José de 
Souza (Valtinho): nº 361/2019, ao 
rotariano Marcos Antônio Franco 
pelos relevantes serviços prestados 
como Governador  do Rotar y 
Internacional Distrito 4770; nº 
362/2019, ao rotariano Marcos 
Antônio Dias pelo excelente trabalho 
exercido através do Rotary Club de 
Patrocínio “Brumado dos Pavões” 
desde o ano de 2013; nº 363/2019, à 
rotariana Fabiana Silva Franco pelos 
relevantes serviços prestados como 
Governadora do Rotary Internacional 
Distrito 4770. O Sr. Ver. Ricardo Balila 
disse que há um trânsito muito pesado 
no trecho da Pif Paf; que o mínimo que 
a Administração pode fazer é atender a 
solicitação desta empresa que gera 
empregos no município; que poderiam 
realizar maior plantio de árvores; que a 
praça do bairro Carajás está 
totalmente abandonada, onde poderia 
ser colocada uma Praça da Saúde; que 
não adianta o vereador cobrar se não 
houver servidores prontos para 
realizar o trabalho; que vota favorável 
às ações deste governo; que o Pronto 
Socorro será posto em evidência; que 
espera que ninguém tente embargar a 
obra, que beneficiará a população; que 

os vereadores são os responsáveis 
pelo voto favorável que faz com que a 
máquina administrativa funcione. A 
Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto Queiroz 
disse que o indeferimento do recurso 
quanto à aplicação das multas de 
trânsito não é motivado; que para 
haver maior transparência é preciso 
expor o motivo pelo qual a defesa é 
indeferida; que na mudança de “mão 
das ruas” pode ser que o condutor não 
esteja ciente, logo se faz necessário 
uma conscientização inicial com 
somente advertência verbal; que 
incentivos tributários para aqueles que 
consumirem menor volume de água é 
interessante, porque estimulará o 
aproveitamento deste bem; que o canil 
faz cerca de 200 castrações mensais, 
havendo fila de espera; que os 
atendimentos são em relação aos 
animais soltos nas ruas e àqueles de 
propriedade de famílias de baixa 
renda; que em 2017 já havia solicitado 
um Castramóvel; que a vereadora 
Raquel comentou que já está à frente 
do projeto em parceria com o CIS 
PARANAÍBA. A Sr.ª Ver.ª Raquel 
Aparecida Rezende Morais disse que 
foi firmada parceria entre o município e 
a ADA; que a faculdade fornecerá os 
veterinários e os exames; que serão 
feitos atendimentos também na zona 
rural. O Sr. Presidente disse que a 
visita ao DAEPA não será mais no dia 
de amanhã devido à ausência de 
alguns vereadores; no dia 29 de abril 
haverá o evento dos Trabalhadores. 
GRANDE EXPEDIENTE. O Sr. Ver. 
Ricardo Balila disse que no sábado 
recente esteve na ponte dos Marianos, 
onde, juntamente com o vereador 
Joel, conferiu a estrutura da mesma; 
que havia um problema relatado pelas 
comunidades da localidade; que 
buscou conheceu o trabalho realizado 
através do Projeto Restaurando Vidas 
pelo Régis; que já conseguiu internar 3 
(três) jovens; que viu a dificuldade pela 
qual passam os jovens que vivem no 
mundo das drogas; que o trabalho do 
“fumacê” tem sido relevante para a 
eliminação da dengue no município. O 
Sr. Ver. Joel da Silva Carvalho disse 
que convidava todos para a 
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inauguração de 2 (duas) obras na 
comunidade de Macaúbas de Baixo às 
19 horas de amanhã; que mais de 200 
(duzentos) cavaleiros participaram da 
cavalgada nas comunidades rurais; 
que também convidava todos para a 
inauguração da ponte de Marianos 
neste sábado às 10 horas; que esta 
obra trará o desenvolvimento rural 
sustentável ao município; que a 
parceria entre os vereadores, a 
Administração e o DAEPA é muito 
importante. O Sr. Ver. Carlos Alberto 
Silva (Carlão) que realizou um trabalho 
com dedicação à frente da Secretaria 
de Esportes. O Sr. Ver. Joel da Silva 
Carvalho disse que a parceria entre o 
Sindicato Rural e a Secretaria de 
Esportes foi muito importante; que o 
trabalho desenvolvido pelo vereador 
Carlão foi válido; que o próximo 
Secretário terá um grande desafio para 
continuar trabalhos já iniciados junto 
às comunidades rurais. O Sr. Ver. 
Carlos Alberto Silva (Carlão) disse que 
o trabalho feito por sua equipe na 
Secretaria de Esportes é visível no 
município, onde houve grande 

i n v e s t i m e n t o  p o r  p a r t e  d a  
Administração; que hoje as crianças 
são vistas jogando bola, não mais nas 
ruas; que saiu da Secretaria por 
problemas pessoais. O Sr. Ver. Ricardo 
Balila disse que o município precisa de 
projetos que envolvam as crianças; 
que isso foi visto no trabalho do 
vereador Carlão; que fiscalizou o 
trabalho da Secretaria após terem sido 
levantadas dúvidas nesta Casa. A Sr.ª 
Ver.ª Neusa Mendes disse que espera 
que esta Casa seja conduzida com 
harmonia como está sendo nesta 
reunião; que a inauguração das obras 
amanhã e no sábado é a realização de 
um sonho por parte dos moradores 
locais; que a perfuração do poço 
artesiano na comunidade de Silvano 
acabou com problemas vividos pela 
população; que as comunidades de 
Córrego da Mata, Brejo do Silvano e 
Mata dos Coelhos aguardam a 
perfuração do poço artesiano; que o 
esporte esteve em alta com o vereador 
Carlão à frente da Secretaria de 
Esportes; que foram feitas reformas 
em poliesportivos; que crianças foram 
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retiradas das ruas; que a construção 
do Pronto Socorro é o que o povo 
precisa; que se alguém tentar 
atrapalhar prejudicará a sociedade. A 
Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto Queiroz 
disse que todos querem ver o 
desenvolvimento do município em 
prol do povo; que esta Administração 
tem realizado muitos projetos; que viu 
a felicidade das crianças retiradas das 
ruas com um futuro a almejar; que são 
realizadas competições fora de 
Patrocínio, o que os incentiva. O Sr. 
Ver. Carlos Alberto Silva (Carlão) disse 
que o município foi campeão de tudo 
que participou no esporte. A Sr.ª Ver.ª 
Marcilene Jacinto Queiroz disse que o 
Esporte ao Alto é o melhor projeto do 
município. O Sr. Presidente declarou, 
em nome de Deus, encerrada esta 
reunião, da qual lavrei esta Ata que, 
lida e julgada conforme, será assinada 
pelos (as) senhores (as) vereadores 
(as) presentes. Palácio do Legislativo, 
Sala das Sessões, em vinte e três de 
abril de dois mil e dezenove.

Andréia Côrtes Pereira Queiroz
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Ricardo Antoni Rodrigues (Ricardo Balila)
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